

Look

## Un 'puma' en la Fórmula E

La marca de moda deportiva patrocinará la escudería Porsche Motorsport en todas las competiciones en las que participa.

Modaes  
4 ene 2019 - 05:00



Puma se coloca en la *pole position*. **El grupo alemán de moda deportiva patrocina al equipo Porsche Motorsport**, que participa actualmente en el campeonato de Fórmula E y en la categoría GT.

**El logotipo de Puma aparecerá en un lugar destacado de los coches** que forman parte de la escudería Porsche Motorsport, así como en los trajes y calzado de los veinticuatro pilotos y del personal que está en los boxes.

De este modo, la empresa de moda deportiva continúa reforzando su presencia en el mundo del motor, ya que también mantiene una alianza en la Fórmula 1, equipando a los pilotos de la escudería Ferrari.